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Доходчиво
и убедительно
невиданный трудовой энтузиазм, прилив творче

ской активности трудящихся вызвал проект ЦК 
КПСС к XXV съезду партии «Основные направле
ния развития народного хозяйства СССР на 1976— 
1980 годы». Повсюду проходят горячие обсуждения 
этого исторического документа, трудящиеся, вооду
шевленные грандиозностью предстоящих свершений, 
принимают повышенные социалистические обя
зательства, стремятся с первых дней новой пятилет
ки работать как можно лучше. Трудовая инициати
ва масс выражается также в деловых начинаниях, 
ценных починах и предложениях.

В эти дни, когда до открытия XXV съезда Ком
мунистической партии остается совсем немного вре
мени, неизмеримо возрастает роль наглядной агита
ции как средства, призванного убедительно проил
люстрировать все наши достижения и предстоящие 
задачи, как бесстрастного, но вдохновляющего 
агитатора. Задача партийных организаций, агитато
ров и пропагандистов наряду с живым словом не
сти в массы идеи партии и правительства и образ
ными средствами наглядной агитации.

Необходимо как можно ярче и убедительнее, на 
конкретных примерах проиллюстрировать достиже
ния нашей страны, зримо раскрыть итоги девятой 
пятилетки. Вместе с этим средства наглядной аги
тации должны отражать сейчас основные положения 
проекта ЦК КПСС, значимость преобразований в 
нашей стране, которые предстоит осуществить в 
десятой пятилетке. Лозунги, плакаты, призывы дол
жны раскрывать перед тружениками основную за
дачу новой пятилетки — неуклонный подъем мате
риального и культурного уровня жизни советского 
народа на основе дальнейшего развития обществен
ного производства, повышения его эффективности, 
роста производительности труда, улучшения качества 
выпускаемой продукции.

Пропаганда достижений прошедшей пятилетки, ос
новных положений проекта ЦК КПСС и главных 
задач десятой пятилетки неплохо налажена в кол
хозах имени Балахонова и имени Ленина. Прошед
шие на всех участках обсуждения проекта нашли 
свое отражение в принятых повышенных социалис
тических обязательствах коллективов хозяйств на 
1976 год. Обязательства эти вывешены на видных 
местах на центральных усадьбах, на молочнотовар
ных фермах, в чабанских бригадах. Здесь всюду 
имеются тщательно оформленные лозунги и плака
ты, призывающие тружеников различных звеньев 
сельскохозяйственного производства работать бо
лее производительно и с высоким качеством.

Творческий подход чувствуется к оформлению 
средств наглядной агитации на комбинате произ
водственных предприятий. Социалистичёскне обяза
тельства всего коллектива и отдельных его единиц, 
обрамленные аккуратными рамочками, дают воз
можность познакомиться с ними каждому рабочему. 
Лозунги и призывы тщательно продуманы, содер
жат конкретные задачи, которые стоят перед работ
никами в десятой пятилетке.

На Октябрьском ремзаводе к оформлению 
наглядной агитации еще не приступили. Но 
отрадно, что здесь уже намечен план работ, 
но этому плану, в каждом цехе, на каждом 
будут вывешены плакаты и транспаранты, 
заводоуправления украсит большое панно с 
вами, графиками и диаграммами, наглядно
стрирующими развитие различных отраслей народного 
хозяйства, рост производительности труда и подъем 
благосостояния народа.

средств 
все же
Соглас- 
участке 
здание 
лризы- 
иллю-

Наглядная агитация — важное средство воздей- 
[ етвия на трудовые коллективы, отдельных работни- 
; ков, средство развития у них творческой иницнати- 
! вы, чувства ответственности за выполнение решений 
' партии и народа. В образной, убедительной и до- 
; ходчивой форме она призвана звать трудовые кол

лективы на новые свершения, новые победы, 
этом нельзя забывать руководителям и 

[ организациям хозяйств и предприятий. 
' кратчайший срок оформить средства 
[ агитации так, чтобы они в полной мере 
[ наши насущные задачи, звали вперед.

Об 
партийным 

Их долг—в 
наглядной 
отражали

XXV съезду КПСС—достойную
В течение месяца идут 

занятия на курсах ме
ханизаторов в племовце- 

совхоэе «Родина». В 
группе обучающихся че
тырнадцать юношей и 
девушек из села Над
зорного и поселка Тон
нельного, 
совершенно 
рактеров, с 
жими друг 
планами на 
их свойственным 
дежи непостоянством. 
Некоторые из курсантов 
пришли на курсы со 
школьной скамьи. Что 
они видели? Сумеют ли' 
по-настоящему оценить 
труд механизатора. к$г- 
да сядут за рычаги 
стальной громадины?

Все эти еопросы глу
боко волнуют 
ватёльский 
сов, куда 
тер-наладчик 
Иванович 
бригадир 
бригады Иван Степано
вич Иванов, инженер по 
э ксп л у а та ц и и м а ш и н и о - 
тракторного парка Ми
хаил Алексеевич Исаев.

На занятиях курсан
ты знакомятся с устрой-

Четырнадцать- 
разных ха- 

их непохо- 
на друга 
жизнь, с 

мол о.

препода- 
состаз кур- 

входят мас-
Д митрий 

Ка линченко,
садоводческой

Вести из колхоза

Лидируют 
с начала года

Включившись в социа
листическое соревнова
ние за достойную'встре
чу XXV съезда партии, 
многие работники молоч
нотоварных ферм колхо
за добиваются хороших 
результатов. Так, в ми
нувшем году лучших по
казателей по надоям 
молока на третьей мо
лочнотоварной ферме 
добивалась доярка Та
мара Ильясовна Гойди
на. При 
520 она 
центнера
ставляет свыше ПО про
центов. Кстати, это са
мый высокий результат 
и по колхозу.

На второй молочното-

годовом плане 
надоила 582 

молока, что то

После месяца учебы
эксплуатацией 

ком ба инов, 
агрономии, 
дорожного 

большим 
овладевают

И

С

ством и 
тракторов 
основами 
правилами 
движения, 
увлечением
навыками избранно й 
профессии Василий 
Пруссиус, Виктор Гор- 
батский, Валентин Ор
лов, Надежда и Тамара , 
Пшенные. Надежда н 
Тамара — сестры. Раз

ными путями пришли 
они на механизаторские 
курсы. Надя Пшенная 
после восьмого класса 
решила стать племучет- 
чиком. И вот теперь 
вместе с сестрой, окон 
чившей в прошлом год\ 
десятилетку, учится на 
механизатора. Де в у ш к и 
ясно представляют себе 
все особенности и труд
ности своей будущей

встречу
профессии. Но отступать 
о г своего решения не 
собираются. Радует, что 

. подобно им, 
во курсантов 
относятся* к

большннст- 
серьезно 

занятиям
ча курсах и готовы к 
тому, чтобы уже в ап-
реле влиться в много
численную армию меха
низаторов.

К. ЛЕСНИН.
НА СНИМКЕ: курсан

ты Т. Пшенная, В. Ор
лов, В. Пруссиус, В. 
Горбатский у плакатов.

Фото П. Брязтуна.

имени Балахонова'
варной ферме успешно 
выполнила свои обяза
тельства Меланья Ива
новна Самсонова. От 
закрепленной группы., 
коров она получила 733 
центнера молока при 
обязательстве 670. На 
108 центнеров выполни
ла обязательство прош
лого года Зинаида Анд
реевна Хисматулина, 
доярка первой молочно 
товарной фермы.

Работники молрчного 
животноводстьа колхоза, 
обсудив проект ЦК 
КПСС к XXV съезду пар
тии. принимают высокие 
обязательства на первый 
год десятой пятилетки. 
А с первых его дней 
первенство в соревнова
нии удерживают Ме
ланья Ивановна Самсо
нова и Нина Николаев
на Коржова. В эти дни 
они надаиьают по 6 ки-

лограммов молока 
каждой коровы.

от

Обмениваются
опытам

В десятой пятилетке 
крупные изменения про
изойдут в овцеводстве 
хозяйства. Поголовье 
овец значительно возра
стет, улучшится его про
дуктивность. Для этой 
цели будет не менее 
важно то, как пройдет ♦ 
нынешняя зимовка. В 
колхозе этому уделяют 
большое внимание. А 
недавно был сделан объ
езд всех чабанских то
чек, в котором приняли 
участие руководители и 
специалисты, сами овце
воды.

Затем на овцекомп-

лексе были подведены 
итоги. Обменялись опы
том работы старшие 
чабаны И. К. Никифо
ров, А. В. /Мухин и дру
гие. Кроме них хорошо 
подготовлены к зимовке 
отары А. М. Никифоро
ва и И. Ф. Маслова. 
Здесь же овцеводы хо
зяйства приняли обяза
тельства на 1976 год. По 
4,6 килограмма шерсти с 
овцы обязались они по
лучить в первом году 
десятой пятилетки.

Город на Неве—гиганту на Енисее
*

«Ввести в действие первые агрегаты на Саяно-Шушен
ской ГЭС...»

(Из проекта ЦК КПСС к XXV съезду КПСС).

Всесоюзный научно-исследовательский институт гидротехники 
имени Б. Е. Веденеева — одно из 28 ленинградских предприятий, 
институтов и организаций, коллективы которых выступили с иници
ативой по развитию социалистического соревнования в целях сок
ращения сроков строительства гиганта десятой пятилетки — Сая
но-Шушенской ГЭС, повышения качества выполняемых работ.

В лабораториях института ведутся обширные исследования, 
/вязанные со строительством ГЭС.

НА СНИМКЕ: старший техник Н. Теглева проводит измерения 
характеристик потока при кавитационном испытании модели водо
сброса Саяно-Шушенской ГЭС.

Фото М. Блохина. (Фотохроника ТАСС)

Ведут работу
В эти дни во всех 

трудовых коллективах 
производственных под
разделений колхоза идет 
широкое обсуждение 
проекта ЦК КПСС к 
XXV съезду партии 
«Основные направления 
развития народного хо
зяйства СССР на 1976—- 
1980 годы^. Партком по
заботился о том, чтобы 
подготовить группу до
кладчиков по материа
лам этого важного пар
тийного документа. И 
сейчас разъяснительную 
работу среди колхозни
ков ведут окбло 30 но- 

• литинформаторов, агита
торов, лекторов. Актив
но включились 
председатель
М. И. Демидов, предсе
датель исполкома Бала- 
хоновского сельского 
Совета Н. Г. Кретов, 
председатель профкома 
П. А. Гусарева и другие. 
О своей работе они от
читываются специаль
ными карточками парт
кому.

В. МИХАЙЛОВ.

в нее 
колхоза



Партийная
жизнь
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АКТИВНОСТЬ
КОММУНИСТА

Важная форма 
работы

партийное 
котором 

и очеред- 
партийной 

На таких 
коммунисты

ОДНОЙ из главных 
задач, которую ре
шала партийная 

организация рисосовхоза 
«Восход» в. девятой пя
тилетке, была мобилиза
ция коллектива совхоза 
на безусловное выполне
ние пятилетнего плана 
производства и прода
жи сельскохозяйственной 
продукции под девизом 
«Пятилетку в 4,5 года!» 
Эта задача успешно гы- 
полнена. Под непосред
ственным контролем на
ходились вопросы эф
фективного использова
ния орошаемого земле
делия, техники, произ
водственной дисципли
ны, вопросы перспектив
ного развитиями специа
лизации хозяйства.

У нас стало правилом 
в начале каждого года 
проводить открытое об
щесовхозное 
собрание, на 
обсуждаются 
ные задачи 
организации, 
собраниях 
рассматривают вопросы 
производства и продажи 
сельскохозяйстье н н о й 
продукции, вскрывают 
причины ее высокой се
бестоимости, малоэффек
тивного использования 
земли, основных средств, 
продуктивности скота и 
птицы, обсуждаются 
факты нарушения тру- 
довойч дисциплины. В 
постановлении партийно
го собрания 
меры по 
вскрытых 
Выполнение 
становления 
ки рассматривается 
заседании парткома.

На каждом партийном 
собрании коммунистов 
информируют о выпол
нении ранее принятого 
решения. Работу свою 
партком строит согласно 
перспективным 
щим планам 
Это позволяет 
упускать из 
новные вопросы 
водственной 
сти и 
жизни. высока явка 
коммунистов на партий
ные собрания, в среднем 
она составляет 97—99 
процентов. Утверждае
мые мероприятия по

намечаются 
устранению 

недостатков, 
самого по- 
периодичес- 

на

и теку- 
|заботы.

нам не 
виду ос-

произ-
деятельно- 

в нутр и п а р ти цно’й 
Высока

критическим выступле
ниям коммунистов повы
шают их активность. К 
примеру, на одном из 
партийных собраний 
мастер-наладчик первого 
отделения В. В. Попоь 
отметил, что ь хозяйст
ве не используются в 
полной мере резервы 
производства, недостато
чен учет материальных 
ценностей, что ведет к 
высокой себестоимости 
сельскохозяйсгве н н о й 
продукции. На парткоме 

• этот вопрос был рас
смотрен совместно с 
работниками экономиче
ской службы совхоза, 
где было принято реше
ние о введении чековой 
системы. В настоящее 
время лимитно-чековая 
система действует и 
дала положительные ре
зультаты. В минувщем 
году себестоимость про
дукции в целом снизи
лась на 15,3 процента, 
все отрасли, кроме про
изводства молока и мя
са, стали рентабельными.

Активность коммунис
тов на партийных соб
раниях зависит прежде 
всего от того, насколько 
они привлекаются к 
подготовке вопросов на 
собрания или заседания 
парткома. Так, шоферу 
коммунисту В. Г. Кост
рову было поручено 
подготовить справку о 
работе добровольной 
народной дружины, 
тора я. затем 
валась для

ко- 
ис польз о» 

_ . отчетного 
доклада. В. Г. Кострог 
детально изучил работу 
этой общественной ор
ганизации. А. выступая 
на собранци, он подроб
но остановился на 
боте добровольной 
родной дружины, 
казал ряд существен
ных замечаний и внес 
дельные предложения.

Вот еще один пример. 
Члену парткома О. Н.

/ поручалось 
и выету- 

где 
» постанов- 

КПСС по 
областной 

организации, 
постановке 

исполнением

ра- 
на-

выс-

Дубкову 
подготовиться 
пить на собрании, 
обсуждалось 
ление ЦК 
Тамбовской 
партийной < 
о постановке контроля 
за исполнением прини
маемых постановлений в 
парторганизации третье

щирокоро кру^а 
коммунистов 

проводить

го отделения. Он добро
совестно выполнил это 
поручение, а выступле
ние его носило конкрет
ный и де л 01 ей характер. 
Эти примеры еще раз 
подчеркивают, что прив
лечение 
рядовых
позволяет 
партийное собрание ор
ганизованно и с хоро
шей активностью. При 
этом, давая то или иное 
поручение 
партком учитывает 
образование, 
ность, личные

Проводимая
ной организацией совхоз 
зя организационно-пар
тийная работа оказала 
плодотворное влияние 
на отношение людей к 
труду, организацию уп
равления, работу служб 
совхоза. Каждый рабен 

специалист хозяй- 
считает своим кров-, 
делом решение за- 
стоящих перед хо- 

Рисосовхбз
вы

пяти-.

коммунисту, 
его

специаль- 
качества, 

партнй-

пий, 
ства 

» ным 
дач, 
зяйством. 
«Восход» успешно 
полнил девятую 
летку за четыре с поло
виной года по всем по
казателям. Значительно 
увеличен рост производ
ства сельскохозяйстьен- 
ной продукции, урожай
ность зерновых и про
дуктивность скота и 
птицы. Так, среднегодо
вое производство вало
вой продукции на сто 
гектаров сельхозугодий 
в девятой пятилетке по 
сравнению с восьмой 
возросло на 178,4, сред
негодовая урожайность 
озимых зерновых — на 
176,6. риса — на 166,9, 
удой на коровы—на 132, 
яйценоскость 
шек—на 110,2

Сейчас в 
коллективах 
идет изучение 
ЦК КПСС к XXV съез
ду партии. На открытых 
партийных собраниях 
были высказаны дело
вые предложения, кото
рые найдут свое отра
жение в обязательствах 
рисоводов и животново
дов хозяйства на первый 
год и в целом на деся- 
ТМЩ. ^ЯТИП^-ТКЛ'.

В. ЛЕДОВСКОИ, 
секретарь парткома 

совхоза «Восход».

кур-несу- 
процента. 
трудоЕЫх 

совхоза 
проекта

с населением
ИСПОЛКОМ Ьалахоновского сель

ского Совета депутатов трудящих
ся в своей практической работе 

опирается на широкие слои трудящих
ся, на различные формы самодеятельно
го объединения граждан. Самой шире 
кой и массовой формой связи Совета 
с населением являются сходы граждан. 
Они здесь проьодятся систематически 
во всех населенных пунктах не реже 
одного раза в квартал.

На сходах сельский Совет оповещает 
население о принятых решениях, докла
дывает о своей работе, обращается к 
людям за содействием в ■ выполнении 
наказов.

В минувшем году было проведено 12 
сходов. Обсуждено более 10 вопросов 
и присутствовало 2600 человек. Выно
сились^ наиболее актуальные, волную
щие население вопросы. На одном из 
сходов был поставлен вопрос о прода
же государству излишков продуктов 
животноводства. Жители активно от
кликнулись. За год они продали госу 
дарству 41,7 тонны мяса, 88,5 тонны 
молока, 39 центнеров шерсти и 604 ты
сячи яиц.

Сходы граждан помогают успешнее 
решать вопросы благоустройства и са
нитарного состояния населенных пунк
тов. При обсуждении этих 1'опросов не 
было равнодушных. Заитересованность 
здесь понятна. Только коллективными 
усилиями можно добиться, чтобы селе
ние было чистым, опрятным.
^В колхозе построено четыре четырех- 
квартирнбгх дома, заасфальтировано 
2,5 километра улиц, капитально отре
монтировано более 10 километров доро
ги, идущей в населенные пункты. В 
центре села заложен парк, разбиты 
клумбы, цветники, скверы, высажены

деревья и кустарники, проведено язв
ление детских садов, школ, клубов и 
полевых станов.

Потышается материальный уровень 
жизни сельского Труженика, обновляет
ся облик сел Балахоновского, Галицй- 
но н аула Карамурзпнского/ Об этом 
убедительно говорит тот факт, что 
у жителей этих населенных пунктов 
на крышах домов лес телевизионных ан
тенн, имется более 700 газобалонных 
установок,,а на улицах — 90 водозабор
ных колонок. А ведь еще совсем недав
но жители ходили за водой за 1—2 ки
лометра на реку Кубань.

Немалую роль играют сходы и в ока
зании помощи колхозу при проведении 
сельскохозяйственных работ. Во время 
ухода за пропашными посевами, убор
ки сахарной свеклы и кукурузы 1< кол
хозе не хватает рабочих рук. Тогда 
руководители хозяйства и представите, 
ли сельисполкома обращаются на народ
ных собраниях к пенсионерам, домохо
зяйкам, служащим с призывом прийти 
на помощь. Как правило, на такое об
ращение люди охотно откликаются, и 
колхоз получает весомую поддержку*

Все намеченные на сходах мероприя
тия выполнялись при активном участии 
специалистов и руководителей колхоза, 
депутатов сельского Совета и самих 
сельчан.

Сходы граждан являются сильным 
средством повышения активности масс. 
Надо шире использовать эту форму4 
работы в интересах успешного решения 
задач хозяйственного и социально
культурного строительства в селах, и 
хуторах.

И. ЧЕРНЫХ, 
наш внеш. корр.

«БЛОКНОТ АГИТАТОРА» № 1
Вышел из печати пер

вый номер журнала 
«Блокнот агитатора», 
издаваемого отделом 
пропаганды и агитации 
крайкома КПСС.

Журнал открывается 
передовой статьей «В* 
центре пропаганды — 
рубежи десятой пяти
летки». Сегодня задача 
каждого бойца идеоло
гического фронта, ука
зывается в ней, ярко, 
убедительно и доходчи
во на конкретных при
мерах из жизни своего 
коллектива, района, 
края раскрыть трудя
щимся зримые- итоги 
десятой пятилетки. Пар
тийные пропагандисты 
должны не просто по
знакомить своих слуша

телей с проектом ЦК 
КПСС к XXV съезду 
партии, но и помочь 
каждому глубже понять 
его содержание, уви
деть за лаконичными 
строками документа зна
чимость преобразований 
в нашей экономике и 
социальной сфере, уяс
нить, что глаь'ная задача 
десятой пятилетки —- 
последовательное осуще- 
.ствление курса на 
подъем материального и 
культурного уровня 
жизни народа.

Со статьей «Не оста
навливаться на достиг
нутом» выступает пер
вый секретарь Нефте
кумского райкома КПСС 
Г. Погасов.

«С чем мы идем к 

съезду партии» — под 
этой рубрикой в жур! 
нале с рассказом о ра* 
боте своего коллектива 
выступают старший 
бан племзавода >«Ип4* 
товский», Герой СЬциа* 
диетического Труда В, 
Руденко, бригадир сле
сарей-сборщиков Чер* 
чесского завода низко* 
вольтной аппаратуры Я, 
Гусарова, доярка молочу 
нотоЕ-арной- фермы № 2 
колхоза имени Шаумяна 
Георгиевского района 
Е. Ледяева.

«Что такое качество 
продукции», — е такой 
статьей выступает кан
дидат экономических 
наук X. Хачиров,

С. МАРИЙСКИЙ.

В системе партийной учебы

ВИДЕТЬ ЦЕЛЬ
Продукция комбината производстЕ ен- 

ных предприятий пользуется большим 
спросом. Ее выпускается с каждым го*, 
дом все больше, становится она дешев
ле, лучше качеством. Коллектив при
лагает усилия к повышению произво
дительности труда, снижению себестои
мости, экономии материалов. Но резер
вов в подъеме эффективности произ
водства еще очень много. Да и требо
вания растут. А значит, предстоит на
стойчиво учиться хозяйскому, государ
ственному счету. Вот почему на ком
бинате в большом почете политическая 
и экономическая учеба.

Б начальной политшколе, которую 
ведет главный бухгалтер комбината 
коммунист Мария Ивановна Кахно, на 
занятиях вы увидите сварщика Анато
лия Петровича Гладких, слесаря Орес
та Михайловича Белык, электросварши 
цу Раису Тимофеевну Бурасову... А 
Виктор Павлович Крамаренко закончил 
техникум, работает мастером в горном 
цехе, но также не оставляет учебу.

У самих слушателей о своей школе 
сложилось тгердое "убеждение, которое 
хорошо выразил сварщик А. П. Глад
ких: -7

— Я посещаю занятия второй год. А 
что они дают? Прежде всего обращаем 
внимание на те факты, что имеют место 
у нас, на комбинате. Сам рабочий про
цесс вроде бы заново изучаем. Скажем, 

то же планирование, организация тру
да... Естественно, меняется и отношение 
К работе. Становишься на рабочее мес
то с чувством ответственности перед 
комбинатом, всем коллективом. Выпол
няемого общую задачу...

Предельно ясно сказала по. этому 
поводу и кладовщица Валентина Алек
сее! на Зубкова:

— Я считаю, что занятия дают боль
шую пользу всем. В первую очередь 
нам, занимающимся в этой щко^, 
поясняет она. —- В чем польза? Повы
шаются деловые качества. шире и 
глубже становится наше мировоззрение. 
Скажу о себе. Работаю кладовщицей. 
Когда получаю инертные или иные 
другие материалы, слежу за их качест
вом. Да не я одна так поступаю...

Уметь организовать свое рабочее ме
сто. Это с виду все просто; пришел 
вовремя, ушел по звонку. На занятии 
припомнили, как на бетонно-растворном 
узле гуляли скеозняки, висела облаком 
пыль, и людей не нагонишь: разбега
ются. Однако порядок навели, е эстети. 
кой поладили. Сказали свое слово здесь 
и слушатели. Теперь вот на очереди 
арматурный цех: и загазованность, в 
запыленность еще не изжиты. Конечно, 
без инженерной мысли, рационализато 
ров комбината не обойтись. Но верно 
также и то, что не останутся в стороне 
слушатели школы и их пропагандист 
М. И. Кахно. в

...Окончив институт, /Мария Ивановна 
продолжала повышать свои знания в

районной школе партийно-хозяйствен
ного актива. Предложение работать 
пропагандистом приняла как должное 
На этом участке тоже ведь нельзя жить 
с опозданием, задержкой, остановкой 
И книги, журналы, газеты стали носто 
яяными спутниками ее жизни. На заня
тиях, которые посетили, изучалась тема 
«Соьершенствование организации тру
да. Научная организация труда рабо 
чего места». Закончив рассказ, ?Дари> 
Ивановна уточнила, все ли ясно, г 
дала задание. Готовиться к собеседова 
нию будут все, но отдельные слушате
ли получили задание — разобраться в 
предложенных вопросах у себя на ра
бочем месте*

Хороший стимул инициативы людей 
дало обсуждение проекта ЦК КПСС 
к XXV съезду партии. С этих позиций 
коммунисты ПОЛИТШКОЛЫ готовятся к 
занятиям, и, прежде всего, руководст
вуются ими в повседневной практике. 
И можно быть уверенным, что это со- 
беседоЕание, как и многие другие за
нятия, помогут слушателям еще эффек
тивнее использовать резервы производ
ства, успешно решать поставленные за
дачи. Труд, оплодотворенный знаниями, 
обязательно окупится сторицей.

В. ШЕВКУНЕНКО.
НА СНИМКЕ: М. И. Кахно (крайняя 

справа) ведет занятия со слушателями*
Фото П. Брязгуна*

Я стр. Звезда Прикубанья января 1976



Эа строкой проекта
«Улучшить обеспечение населения свежими 

овощами и фруктами в течение всего года*.
(Из проекта ЦК КПСС к XXV съезду).

Весна в... январе

ВНАЧАЛЕ января в. 
рабочих теплицах 
овощного совхоза 

«Правокубанский», проч
но ' поселилась весна. 
Выплеснувшись из рас- 
садниц, нежная огуреч
ная зелень заполнила 
сначала первую, затем 
вторую и так по порядку 
пять теплиц. Каждый 
кустик рассады, имев
ший тогда по два—три 
листика, был помещен 
1-месте с горшочком з 

, отдельную лунку в со
ломенных тюках. Здесь, 
да еше под двойным 
слоем полиэтиленовой 
пленки теплицы, рассаде 
не страшны никакие мо- 

' розы.
Прошло десять дней с 

момента высадки, и 
прежние ростки превра
тились в аккуратные, с 
каждым днем набираю
щие силу. растения, 
каждое из которых вы
бросило уже по пять— 
шесть листков. Напрас
ным будет ваш труд, 
если вы пожелаете таи
ти здесь хоть самый 
слабый признак заболе
вания.

нельзя 
высаживать 

:есяи 
прежнего, —

очередь станет 
шагом правоку- 
в выполнении 

поставленной

** Семена высажен
ных нами огурцов, —- 
говорит хозяйка второй 
теплицы Раиса Дени
совна Болдарева, — от
личаются стойкостью к 
разного рода заболева
ниям. И Е'се же для то
го, чтобы совсем ликви
дировать угрозу воз
никновения болезни, за 
неделю перед высадкой 
рассады мы продезин
фицировали > рабочие

теплицы. Опрыскивали 
формалином и рогором.

В прошлом году рас
сада огурцов в совхозе 
высаживалась на месяц 
позже, чем. теперь. Есте
ственно, намного рань
ше произойдет и созре
вание овощей, А уж это 
в свою 
первым 
банцев 
задачи,
партией по обеспечению 
населения свежими ово
щами в течение всего 
года. В наших условиях 
выращивание овощей в 
столь ранние сроки — 
дело новое. От рабочих 
теплиц и специалистов 
требуется больше вни
мания. заботы и труда, 
чтобы теплолюбивые 
растения не были унич- 
тожены зимним холодом 
и непогодой, чтобы они 
не испытывали недос
татка тепла, влаги, пи
тательных веществ.

— В почву под огур
цы, — рассказывает ра
бочая первой теплицы 
Надежда Федотовна 
Иванюк, — мы постоян
но вносим аммиачную 
селитру, суперфосфат и 
калийные удобрения. 
Причем, если в прошлом 
году удобрения 
разбрасывались
грядкам, отчего частыми 
были случаи поражения 
зелени, то теперь мы их 
разводим в заранее при- 

- готовленных бочках и в 
жидком виде вносим в 
почву каждого горшоч
ка, под каждое расте
ние.

Если продолжать раз-

гоьюр об изменениях, 
происшедших в работе 
тепличного хозяйства 
совхоза, нельзя не упо
мянуть и о том, что во
да в теплицы подается 
теперь в любое время 
суток теплой.

*— Без Этого 
было бы

* огурцы на целый 
раньше 
говорит Надежда 
дотовна, 
процесс полива в 
теплице полностью 
ханизироваи. 
грядками 
трубы с распылителями 
и теперь достаточно от
крыть кран — и теплый 
дождь увлажнит землю 
под огурцами за нес
колько минут.

Заметили как-то ово
щеводы, что в середине 
теплиц огурцы растут

Фе- 
Мало того, 

моей 
ме- 

Между 
проложены

медленнее, чем на кра
ях. Осмотрели трубы 
теплопроводов и увиде
ли, что на стыках труб 
образовались большие 
щели. Раньше, при бо
лее поздней высадке 
рассады, это существен
ного значения не имело. 
Теперь все прорехи в 
теплопроводе были тща
тельно залатаны, и . за 
трубами приходится по
стоянно . следить, ведь 
тепло должно распрост
раняться равномерно по 
всей теплице. В любом 
ее уголке сейчас 24—25- 
градусная температура, .

Как-будто все необхо
димое для получения 
высокого урожая ово
щей правокубанцами 
уже сделано и делается, 
Если они смогут и в 
дальнейшем удержать 
благоприятные для рос-

та растений тепличные 
условия, то через месяц 
получат богатый уро
жай огурцов. К таким 
урожаям адесь привык
ли, Раиса Денисовна 
Болдареь*а в прошлом 
году получила с двух 
теплиц 35 тонн огурцов, 
а Надежда Федотовна 
Иванюк с одной тепли
цы — более 16 тонн. 
Хороших урожаев оар- 
шей добивается из года 
в год опытная рабочая 
Анна Ивановна Борисо
ва.

Свои 
ленный 
трудом 
ния овощей г“‘ 
работницы охотно пере
дают новичкам. И 
только им. На 
совхоза е» районе созда
на крупнейшая 
передового опыта. Сюда

знания и иакоп- 
долголетним 

опыт выращива 
передовые

даже из хозяйств других 
районов края приезжа
ют овощеводы, специа
листы и рабочие, чтобы 
своими глазами увидеть 
чудесные превращения 
зимы в лето, научиться 
делать такие чудеса в 
родных хозяйствах.

— Приближающийся 
февраль, — говорит 
Раиса Денисовна Бон
дарева, — будет озна
менован XXV съездом 
нашей партии. Мы сде
лаем все, что V нащих 
силах, чтобы к началу 
работы съезда тружени
ки района получили из 
наших 
леные

теплиц сочные зе- 
овощи.

ие 
базе

школа

Г.
НА 

чие теплиц Р. Д. 
дарева и Н. Ф. Иванюк.

Фото П. Бряагуна,

КОЛЕСНИКОВ.
СНИМКЕ^ рабо»

Бол-

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕЯНОЕ ОВЙЗРЕНИЕ

нами
ПО

СВОДКА
о выполнении плана реализации продукции 

животноводства за 1975 год
(в % к плану)

гарантией

колхозы? молоко мясо яйца шерсть

■«Казьминский» 109 90 32 97
«Полярная звезда» 108 101 32 95 •
им, Чапаева 106 129 57 100
«Заветы Ильича» 104 55 54 НО
«Красная звезда» 103 75 —. ЮГ
им. Октябрьской рев, 100 106 85 108
им, Ленина 98 61 91 99
им. Балахонова 9.7 84 84 99
СОВХОЗЫ:
«Невинномысский» 103 72 102 ’ 94
«Беломечетский» 101 67 49 94
«Восход» 100 125 96
«Междуреченский» 99 50 —
«Кочубеевский» 89 75 61 94
«Родина» 103 -— 100
«Закубанский» 45 — ’жздая'
Племрепродуктор 
«НеЕТшномысский» 100 315
Г осплемптицезавед
«Кубань» 115 102
Кочубеевская птицефабрика. — 144 85

Итого по району! 103 89 93 98

МИНУВШИЙ год был финишем де
вятой пятилетки. Он проходил под 
знаком ударной работы, широко 

развернутого соревнования сельских 
тружеников за досрочное выполнение 
планов и социалистических обязательств.

Сейчас, когда животноводы района 
намечают рубежи на новую пятилетку, 
следует оглянуться на пройденный 
путь, подвести итоги их работы за ми- 
нуьший год. С чувством удовлетворе
ния мы отмечаем, что работники молоч
ного животноводства внесли весомый 
вклад в фонд девятой пятилетки: В 
минувшем году удои молока от каждой 
коровы составили 2418, или на 106 ки
лограммов больше, чем в 1974 году. Это 
свидетельство целенаправленного ру
ководства соревнованием со стороны 
партийных комитетов, высокой 
ственности 
полцение личных

дальше мириться

ответ- 
вы*тружеников ферм за 

обязательств.
Долгое время животноводы, колхоза 

не выполняли. планов 
руководители хозяй

ства подвергались критике. Минувший 
год для них был переломным. От каж. 
дой корОЕът получено по 2597, или на 
855 килограммов молока больше, чем 
в 1974 году. На 243 килограмма повы
сились и составили 2242 килограмма

удои молока от коровы в колхозе
«Казьминский». Резкий перелом насту
пил в совхозе «Невинномысский». По 
сравнению с 1974 годом продуктивность 
коров повысилась на 159 и составила 
2141 килограмм. В прошлом отстающие 
хозяйства вышли на широкую дорогу. 
Весьма важно, чтобы в нЪе-ой пяти "ет- 
ке закрепить и приумножить достигну
тые показатели.

С хорошими результатами завершили 
минувший год животноводы колхозов 
«Красная звезда», имени Чапаева, «По- 

Позволило 
, годовой 
2209 тонн

«Кочубеевский» до плана не хватает, 
соответственно 98, 145 и 210 коров. Вот 
где кроются потери• продукции. С та
кими недостатками 
нельзя.

В минувшем году хозяйствам района 
предстояло продать государстЕу 8496. 
тонн мяса, а реализовано 7582 тонны 
Из восьми колхозов только три — име
ни Октябрьской революции, имени Ча
паева и «Полярная звезда» справились 
со своими задачами. Успешно выполни
ли задания по заготовкам мяса совхо
зы «Восход», «Родина», а также птице- 
предприятия района.

В большом долгу у государства оста
лись животноводы колхозов имени Ле
нина, «Заветы Ильича», совхоз «Меж- 

«Закубанский» 
мя> 

коллектива —

дуреченский». Сое’хоз
специализируется на производстве 

.са. Главная задача

Все это послужит надежной 
в увеличении производства яиц и дие
тического мяса.

Овцеводство — одна из главных 
отраслей сельскохозяйственного 

производства района. В настоящее 
время в колхозах и совхозах с(рдержит
ся 272,5 тысячи овец, в том числе бо
лее 135 тысяч овцематок. В минувшем 
году перед овцеводами ставилась зада
ча продать государству 1400 тонн шер- 

■ сти.
1376 тонн. Успешно справились со сво
ими планами колхозы имени Октябрь
ской революции, «Красная звезда», име
ни Чапаева. А лидером в этом деле 
вышли чабаны колхоза «Заветы Ильи
ча». Сверх годового плана ими продано 
54 центнера высококачественного руна. 
Из четырех совхозов только один — 
«Родина» — выполнил задание по пос

На самом деле ее реализовано

«Заветы Ил 
поставок

льича» 
ю.лока. НЕ ОСТАНАВЛИВАТЬСЯ

НА ДОСТИГНУТОМ

лярная звезда». Все это 
району досрочно выполнить 
план и реализовать сверх него 
продукции.

работы 
подчерк

нуть, что четыре хозяйстез остались в 
долгу у государства. На 60 килограм
мов снизились надои молока от коро 
вы в колхозе имени Балахонова. но 
причина отставания не только в сниже
нии продуктивности.,. В колхозе имени 
Ленина, имени Балахонова, в совхозе

ЯН АЛ ИЗИ РУН результаты 
животноводов, следует

повышать привесы скота и . давать го
сударству больше продукции. Но, как 
свидетельствуют данные, в минувшем 
году из плана 395 государству продано 
лишь 177 тонн мяса. И такая задолжен
ность перед страной стала хронической.

В начале минувшего года высокий 
темп взяли птицеводы района. Спори
лись дела в колхозах имени Октябрь
ской реьолюции, имени/Ленина и име
ни Балахонова, совхозах «Восход» и 
«Невинномысский». Полугодовое зада
ние по производству и реализации яип 
было выполнено успешно. Однако, по 

поголовье 
настоящее 

спе- 
Колхозные и совхозные

ряду объективных причин 
кур резко сокращено. В 
время в птицеводстве происходит 
циализация.
фабрики переданы в ведение Птицепро
ма, У этой отрасли большое будущее. 
Раздвигает границы госплемптицезавод 
«Кубань», наращивает производственные 
мощности Кочубеевская птицефабрика.

тавке шерсти.
Анализируя положение дел в овце

водстве, следует особо подчеркнуть 
нерадивое отношение некоторых зоо- 
ветспециалистов к сохранению молод
няка. В минувшем году от каждой сот
ни овцематок в среднем по району по
лучено по 74 ягненка, а от каждой сот
ни коров отбито по 85 телят. Явление 
парадоксальное. Если учесть, что боль
шинство овцематок, как это подтверж
дает многолетняя практика, 
по два ягненка, то к отбивке выживает 
лишь половина ягнят. Выживает ли? 
Или просто манипуляции в отчете. 
Трудно поверить, например, статисти
кам совхоза «Кочубеевский», которые в 
отчете показали, что в хозяйстве от 
сотни овцематок получено по 52 ягнен
ка. Недалеко ушли и беломечетцы, ут
верждающие, что каждые 100 овцематок 
принесли лишь 66 ягнят. От таких от
четов, мягко говоря, за версту пахнет

приносят

«липрй»,; ...
В связи ,е этим напрашивается 

ный вопрос. Уж если такая 
пр одуктивность овне маток, 
дел а ю# зоове т специа л ист ы,

закон- 
низка я. 

то что же 
селекционе

ры в смысле ликвидации явных прова
лов?

’ Вполне резонно будет спросить у спе
циалистов и за низкие настриги шерсти. 
В колхозе «Заветы Ильича» по-серьез
ному занимаются овцеводством. Здесь 
и результаты самые высокие, от каждой 
овцы получено по 
Многие чабанские бригады отбили 
110—115 ягнят от сотни овцематок.

Раздольными 
как известно, зависит высокая продук
тивность овец, располагают совхозы 
«Беломечетский». соседи крчубеевцы и 
непшномыспы. Между тем, в этих хо
зяйствах самый низкий настриг —- по 
3,5 --3,7 килограмма шерсти с овцы.

В сентябрьском (1974 года) постанов
лении партии и правительства четко 
сказана о том, чтобы в ближайшие го
ды сделать Ставрополье главной овце* 
водческой фермой страны. Это налага
ет большую ответственность на овцево
дов и нашего района. Им следует глу
боко изучить методы вревских овцеЕ’о- 
лов в повышении продуктивности ста
ла. •

5,3 килограмма руна.
по

пастбищами, отчего,

Животнододы района горячо воспри
няли проект ЦК КПСС к XXV съезду 
партии. На фермах и чабанских брига
дах проходят собрания по обсуждению 
«Основных направлений развития народ
ного хозяйства СССР на 1976—1980 го
ды». принимаются* социалистические 
обязательства.

Именно сейчас, в условиях сложной. 
ЗИМОВКИ, ЖИТ'ОТНОВОДЫ должны проявить 
максимум рачительности в подготовке 
и расходовании кормов. Это 
их задача. ш

главная

Партийные комитеты обязаны 
зовать весь накопленный опыт 
пространеншо передовых методов, дос
тигнутых в девятой пятилетке. Призы
вая и мобилизуя животноводов нй бе
зусловное выполнение обязательств, ею 
главу угла должны быть поставлены 
вопросы высокой эффективности, хоро
шего и отличного качества продукции» 
Это насущное требование времени и 
предстоящего XXV партийного съезда.

исполь- 
по рас-
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ПРИСЯДЕМ, ПУШКИН НЕЖНЫЕ,
За будущее

Присядем, Пушкин. Ты — мой лучший 
гт * ДРУГ-
Давай поговорим про бытие земное. 
Глубоко жизнь вспахал твоих деяний 

плуг, 
А я пройдусь по ней лишь бороною. 
Благословенна дивная судьба, 
Ты музами обласкан в колыбели. 
5ся жизнь твоя — как звонкая труба, 

я подобен маленькой свирели.
Но, как друзья, поговорим на «ты», 
Хоть разница в годах большая 

между нами.
Ты понимал всю сложность простоты, 
И знал: из искры возгорится пламя! 
Случилось так — пророчество сбылось, 
Твои слова в сердца запали жаром, 
И пламя по земле Свободою прошлось, 
И стало навсегда святым для нас 

пожаром.
Среди пророков будущих времен 
Твое бессмертие торжественно и свято 
Для всех земных народов и племен, 
Как кровь и плоть товарища и брата. 
Духовный движитель с пружиной 

золотой, 
Печатью гения в истории отмечен, 
Глубокомыслен и совсем простой, 
Душевным светом изнутри просвечен. 
Нет, не увял торжественный венок! 
Дуэль — всего лишь гнусная затея. 
Ты жив для нас! Иначе ты не мог, 
Как витязь из дружины Прометея.

ТЕПЛЫЕ,

села
3. И. 

свою 
сред- 

она

подросткев

год 
и

ДОБРЫЕ...
Так уже повелось, что Новый 

считают самым домашним, теплым
радостным праздником. Поздравляют 
люди в эти дни родственников, самых 
близких друзей — всех, к кому питают 
теплые чувства. Людей таких много, 
много потому и( благодарностей им, 
которые приходят в редакцию от жите
лей района. И хотя празднование Но
вого года позади, письма с благодарно 
стями, с пожеланиями успехов и счастья 
продолжают приходить.

Как Есегда, больше всего теплых 
слов приходится в адрес медиков. Так, 
шофер Кочубеевского РСУ М. Д. Гла- 
маздин от всей души благодарит за 
умелое, лечение врача районной боль
ницы Л. И. Свизеву. Когда он недавно 
выписался из терапевтического отделе
ния. больные, лежавшие с ним в одной 
палате, дали ему такой наказ — побла
годарить Лидию Ивановну за чуткость 
и высокий профессионализм.
ница села Кочубеевского Е. М. Кулинич 
желает всяческих успехов и 
медсестре службы скорой помощи рай
больницы К. П. Корчагиной, 3. В Орлова 
из совхоза «Восход» благодарит врача 
районной больницы А. Н. Чепурнову.

Не меньше теплых слов заслужили и 
учителя наших школ. Наверное, схожи 
в чем-то эти профессии — медика и 
педагога — благородством своим, -об- 
общественной значимостью. Много за-

Житель-

счастья

душевных слов нашли жители 
Казьмйнского Н. И. Малова и 
Крамаренко, чтобы выразить 
признательность учителю местной 
ней школы В. Н. Кононовой. И
этого тполне заслуживает: несколько 
учеников ее 2 «б» класса лежали в 
больнице, и Валентина Николаевна не 
просто навешала их, но и занималась с 
ними в больнице, чтобы ребята

■ стали от товарищей.
не от-

Кочу- 
И. По- 
письме 

[ этой

Член родительского комитета 
беевской средней школы № 2 Р. ' 
номаренко рассказала в своем 
о золотых качествах учителей 
школы А. Г. Аверкиной, Е. М. Браги
ной, 3. В. Чурбановой, Е. И. Золота
ревой и других.

Работников сферы обслуживания 
благодарят несколько меньше, но в но
вогодние дни почта принесла благодар
ность и им. Семьи Чиченковых, Ващен
ко, Бойко и другие жители села За- 
ьетного остались очень довольны ново
годним вечером, впервые проведенным 
в местной столовой. Запомнились им и 
отлично приготовленные блюда, и доб
рожелательность персонала столовой, и 
теплая, домашняя атмосфера в ней.

А жителю хутора Новый Зеленчук 
И. А. Кузнецову очень понравилось 
театрализованное новогоднее представ
ление, подготовленное коллективом ху
дожественной самодеятельности мест
ного Дома культуры. Самую теплую 
благодарность выражает он директору 
Дома культуры А. А. Салтавцу и 
всем участникам концерта.

Как видите, поздравлений новогодних 
действительного много, и это — свиде
тельство улучшения нашего быта, усло
вий труда и отдыха, черта нашей эпохи.

Сложна и ответственна 
работа сотрудников детской 
комнаты милиции. И глав
ное в ней — не задержание 
и наказание несовершенно 
летних правонарушителей, 
а профилактическая работа 
с ними, предупреждение на
рушений.

! Самые различные методы 
; используют для этогф 
; старший инспектор Н. И.
Ковтун и инспектор Р. Н, 
Смышнова. За один год онй 

; провели 120 бесед в шко* 
; лах района, на предприя- 
' тиях и в хозяйствах. Темы 
! бесед и лекций были самы? 
мн разнообразными: «Бра.^ 

; и семья», «Кто в ответе -й 
- подростка», «Законодатель? 
! ство и человек», «Он стай 
; преступником» и многий 
; другие.

\ Сотрудники детской ком< 
; наты участвуют в тематик 
' ческих вечерах, проводи* 
< мы* отделом культуры и 
кинотеатром . . «Спутник», 

; выступают на комсомола 
;ских и партийных собраний 
! ях, по душам разговаривав 
ют с ребятами и их родите- 

; лями дома. Они борются за 
: подростка, за его будущее.

А. рБЕНКО, 

зам. начальника ОВД по 
политчасти.

Лароджьгй театра
Я забыл, зачем сюда пришел. Забыл 

начисто. Прбсто сидел, смотрел... 
вместе с юными шел в 
прекрасный Мир, где

сказочный 
ждала

И 
и 

... _ меня
встреча с Дедом Морозом и Снегуроч
кой, с Вьюгой-Метелицей-» и Бабой- 
Ягой... Когда в зале зажегся свет, я 
смущенно посмотрел по сторонам: не 
ловко все-т^ки, когда взрослый чело
век так заразительно смеется на дет
ском спектакле...

Но тут меня ждало новое открытие; 
половину присутствующих в зале сос
тавляли взрослые. И их лица так же, 
наверное, как и мое, светились радо
стью, радостью встречи с прекрасным. 
В этом спектакле все, казалось, было 
привычным, знакомым: традиционные 
Персонажи детских сказок и их 
мотивы. И в то же время в нем,& бы
ло то, на что не обращаешь вни&ния, 
когда знакомые пьесы смотришь в 
трактовке и исполнении театров профес
сиональных.

Пьеса А. Антокольского «О Диньке 
и необыкновенных очках» изобилует 
всем тем, что призвано привлечь внима
ние детворы: поединком добрых и злых 
персонажей, захватывающим действием, 
безудержным весельем. Зло, как всегда, 
наказывается, добродетель торжествует. 
Собственно, нам, взрослым, финал ясен 
уже с самого начала. Но знаете, это 
совсем не мешает вместе с детьми с их 
интересом следить за развитием дей
ствия. Скорее наоборот: заставляет на
пряженно думать о том, как поступит 
герой в знакомой ситуации, что свое, 
личное внесет исполнитель в его образ, 
чем неожиданным порадует он зрителя.

Задача режиссера — заставить зри
теля думать и сопереживать героям — 
в этом спектакле, сказать можно с 
уверенностью, полностью решена. Это 
подтвердил и финал спектакля, когда 
зал, дирижируемый ДедОхМ Морозом 
(арт. В. Горбунов), дружно скандиро
вал ответы на его вопросы, не сдерживая

БРЕСТСКАЯ ОБЛАСТЬ. Есть в колхозе «За мир» 
Кореличского района дом, наполненный звонким 
разноголосьем, смехом, пением. Его так и называют 
«Кокольчик». А хозяева в нем — ребятишки.

Правление колхоза уделяет детям большое вни
мание, не жалеет средств на благоустройство и со
держание детского сада. Воспитанники «Колоколь
чика» находятся на полном колхозном обеспечении. 
Недавно им сшили праздничные костюмы, красивые 
платья для выступлений. У малышей много игру
шек, специальный зал оборудован различными спор
тивными снарядами.

НА СНИМКЕ: танец «Матрешки» в исполнении 
воспитанников детского сада «Колокольчик».

Фото А. Николаева. (Фотохроника ТАСС).

эмоций.
Спектакль удался. Игра актеров, не 

отличающаяся виртуозностью, пленила 
своей непосредственностью, каждая 
мизансЦена, определенная режиссерОхМ, 
казалась вполне естестЕенной, словно 
и не зависела от его замысла. Предель
но простые декорации — несколько 
елочек на фоне звездного неба не 
отвчзекали внимания зрителя, а концент
рировали его именно на исполнении. 
Костюмы — тоже почти традиционные, 
за исключением разве что одеяния ки
кимор — выглядели особенно эффект
ными при играющем свете прожекторов. 
Успеху спектакля способствовало и его 
удачное музыкальное оформление.

Это была премьера спектакля, но это 
был не дебют театра. Дебют был дав
но, четыре года назад, когда драмати

СТАНОВЛЕНИЕ
ошеломил 

о себе загово-

годами если не 
восхождения к

ческий кружок при районном Доме 
пионеров впервые выступил с постанов
кой «Мальчиш-Кибальчиш». Небольшой, 
неизЕестный никому коллектив, создан
ный Галиной Гайдукевич, 
тогда зрителя, заставил 
ригь.

Эти четыре года были 
взлета, то непрерывного 
вершине. Каждый спектакль, режиссе
ром-постановщиком которых неизменно 
была Галина, становился новой сту
пенькой лестницы, ведущей к призна
нию.

На счету теперь- уже драматического 
коллектива районного Дворца культуры 
такие обратившие на себя внимание 
спектакли, как «Снежная королева», 
«Морозко», «Зайка-зазнайка».

«Зайка-зазнайка», ’ премьера которого

состоялась год назад, принес коллекти
ву славу. Поездки по селам района за
кончились е иступленнем в Пятигорской 
студии телевидения. Это ли не успех, 
когда из программы самодеятельного 
коллектива на краевой студии не выб
расывается ни строчки, ни жеста!

И вот спектакль последний — «О 
Диньке...» В нем участвовали «ветера
ны» — ученицы 10 класса Наташа Пи
вень, Таня Чуванько, Галя Щербинина, 
и дебютанты — семиклассницы Галя 
Перелыгина и Андрей Лисицкий. Са
мыми маленькими были пятиклассни
ки — Марина Порошина и Лена Щерби
нина, сестра «первопроходца».

Прошли уже те времена, когда ре
жиссер-постановщик Гайдукевич сама 
исполняла разные роли: подбадривала 
ребят, направляла их действия. Теперь 
уже г этом нет необходимости, как нет 
необходимости в суфлере. Артисты 
Гайдукевич обходятся без него.

Когда я думал об успехах этого кол
лектива, стараясь найти причины, вы
вод пришел сам собой. Основное, ак
кумулирующее начало — в режиссере- 
постановщике. Галина заражает своей 
страстностью, увлеченностью, любовью 
к театру. Мыслимо ли — быть одно
временно и режиссером, и художником, 
и декоратором, исполнять еще множе
ство обязанностей — и сохранить всю 
энергию, суметь зарядить ею других! 
Ей это удается. Может быть, ‘потому, 
что она не просто режиссер, но и вос
питатель.

Сегодняшний триумф спектакля «О 
Диньке...» закономерен, ибо за ним ле
жат годы труда, волнений, исканий. Во 
время спектакля я был настолько за
хвачен им, что не думал о нем. После • 
него я думаю, что такая постановка 
сделала бы честь и театру профессио
нальному. Впрочем, грань между про
фессиональным и любительским провес
ти становится все труднее.

Г. ТАНОВ.

«Колокольчик»

Редактор Г. БАЛМАКОВ

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
21—23 января. Новый широкоэкран

ный цветной художественный фильм

Белый, Бйшлык
Это кинопоэма о легендарном герое 

Абхазии Хаджарате Кяхба. Фильм соз
дан киностудией имени Александра 
Довженко.

Начало сеансов в 16, 18 и 20 часов.

КОЧУБЕЕВСКОЕ ДТП 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

шоферов 1, 2, 3 класса, кондукторов 
для работы на автобусе, мойщика ав
тобуса и начальника ОТК.

За справками обращаться в отдел 
кадров.

КАРЬЕРУ «ПАВЛОВСКИЙ» 
ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу механик. Ок
лад согласно штатному расписанию.

Карьер находится в 12 километрах в 
сторону хутора Васильевского.

3—1

КОЧУБЕЕВСКОЙ ИНКУБАТОРНОЙ 
СТАНЦИИ

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу; слесари, элек

трики, шофер.
3-2

КОЧУБЕЕВСКОМУ ТРАНСПОРТНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ 

«ТРАНССЕЛЬХОЗТЕХНИКА» 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 

техслужащая на постоянную работу. 
Оклад согласно штатному расписанию. 

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Станционная, 8, отдел кадров 
(в здании Кочубеевского объединения 
«Сельхозтехника»). 3—1
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